

ESCÚCHALO

Evangelio

Del Evangelio de San Mateo (Mt 17, 1-7)

Seis días más tarde, Jesús tomó consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan, y subió con ellos aparte a un monte alto. Se transfiguró delante de ellos, y su rostro resplandecía como el sol, y sus vestidos se volvieron blancos como la luz. De repente se les aparecieron Moisés y Elías conversando con él. Pedro, entonces, tomó la palabra y dijo a Jesús: «Señor, ¡qué bueno es que estemos aquí! Si quieres, haré tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías». Todavía estaba hablando cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y una voz desde la nube decía: «Este es mi Hijo, el amado, en quien me complazco. Escuchadlo». Al oírlo, los discípulos cayeron de bruces, llenos de espanto. Jesús se acercó y, tocándolos, les dijo: «Levantaos, no temáis».

Palabras del Papa en la JMJ

De la eucaristía final:

En el monte, una nube luminosa cubrió a los discípulos, y esa nube desde la cual habla el Padre, ¿qué dice? «Escúchenlo» (Mt 17,5). *Este es mi Hijo amado, escúchenlo*. Está todo aquí, y todo eso que hay que hacer en la vida está en esta palabra: : *Escúchenlo*. Escuchar a Jesús, todo secreto está ahí. Escuchás qué te dice Jesús. "Yo no sé qué me dice". Agarrá el Evangelio y leé lo que dice Jesús y lo que dice en tu corazón. Porque Él tiene palabras de vida eterna para nosotros; Él revela que Dios es Padre, es amor. Él nos enseña el camino del amor, escúchalo a Jesús. Porque, por ahí nosotros con buena voluntad emprendemos caminos que parecen ser del amor, pero en definitiva son egoísmos disfrazados de amor. Tené cuidado con los egoísmos disfrazados de amor. Escúchalo, porque Él te va a decir cuál es el camino del amor. Escúchalo.

Preguntas para la reflexión

- Durante la JMJ, ¿tuviste algún momento en que sintieses más claramente a Jesús?
- En las homilias o en los momentos de oración, cuando leíamos el Evangelio ¿Hubo algún pasaje o palabra que tocara tu corazón?
- ¿Eres capaz de discernir tus motivaciones, si son amor o son egoísmo? ¿Tienes un acompañante que te ayude en este discernimiento?

Canción – No tengas miedo – Ain Karim

Escucha bien lo que hoy te digo,
Sal de tu miedo y óyeme.
Pues cuando aún no habías nacido
Yo en ti ya me fijé.
Oh mi Dios, sabes que el miedo me frena.
Mira que no sé expresarme,
Aún soy pequeña déjame.
No tengas miedo, a tu lado yo estaré,
Donde te envíe junto a ti me sentirás.
Y en tu boca mis palabras yo pondré,
Nunca te abandonaré.
No tengas miedo a tu lado yo estaré,
Donde te envíe junto a ti me sentirás.
Y en tu boca mis palabras yo pondré,
Nunca te abandonaré.
Tendrás autoridad sobre los pueblos
Para plantar y derribar.
Tú te alzarás pues con mi fuerza
En voz del pobre te transformarás.
Oh mi Dios, no desmayaré de nuevo.
Aunque el peligro me aceche,
Sé que tú me salvarás.
No tengas miedo a tu lado yo estaré,
Donde te envíe junto a ti me sentirás.
Y en tu boca mis palabras yo pondré
Nunca te abandonaré.
No tendré miedo a mi lado tú estarás,
A donde vaya junto a mí te sentiré.
Y en tus manos siempre me abandonaré,
Solo en ti confiaré.
Solo en ti confiaré.

Conclusión

Nuestra Señora de la Visitación,
que se fue apresuradamente
a la montaña para encontrarse con Isabel,
haznos salir también
para conocer a los muchos que nos esperan
para llevarles el Evangelio vivo:
Jesucristo, tu Hijo y Señor nuestro. Amén